

# *Ecuador califica al bloqueo contra Cuba de ilegítimo y trasnochado*

---



La Habana, 25 sep (RHC) El canciller ecuatoriano, Guillaume Long, calificó de injusto, ilegítimo y trasnochado al bloqueo estadounidense contra Cuba y abogó por su levantamiento.

El cerco es incompatible con el multilateralismo y la voluntad de las mayorías, que se expresan año tras año contra el bloqueo, señaló el diplomático y académico, quien cumplió una amplia agenda durante el segmento de alto nivel de la Asamblea General de Naciones Unidas.

Más de 30 países han reclamado durante los últimos días el levantamiento del cerco, durante el debate general de la Asamblea, foro que se celebra del 20 al 26 de septiembre, con la presencia de jefes de Estado o de Gobierno de los cinco continentes.

El mes próximo, el principal órgano deliberativo de la ONU, donde están presentes en igualdad de condiciones sus ciento 93 Estados miembros, discutirá un nuevo proyecto de resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo norteamericano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106746-ecuador-califica-al-bloqueo-contra-cuba-de-ilegitimo-y-trasnochado>



**Radio Habana Cuba**